

Tinder inaugure son Musée Single Not Sorry avec deux soirées Saint-Valentin inédites pour célébrer le célibat

Les 13 et 14 février prochains, Tinder ouvre les portes de son Musée Single Not Sorry : un lieu unique, imaginé pour célébrer le célibat, en plein cœur de Paris. Ne vous attendez pas à une soirée comme les autres : walk of fame Single Not Sorry, voyante, cabinet de curiosités... Oubliez les vendeurs de roses et autres restos guindés de la Saint-Valentin.

Deux soirées, deux fois plus de chances de passer la meilleure Saint-Valentin de votre vie

Deux soirées, deux fois plus de chances de passer la meilleure Saint-Valentin de votre vie suite au lancement de sa nouvelle campagne de marque « Single Not Sorry », une véritable ode à la liberté et aux possibilités offertes par le célibat, Tinder a choisi de réinventer la Saint-Valentin, traditionnellement réservée aux couples, en collaboration avec Tapage.

Comment cela se déroulera-t-il? Le temps de deux soirées exceptionnelles, Tinder et Tapage invitent le grand public à découvrir ce lieu interactif au cœur de Paris (La Station, 13 rue du Pont aux Choux, 75003).

Comment participer ?

- Soirée exclusive de préouverture le 13 février : grâce à un jeu concours mis en ligne le 4 février par Tapage. Les gagnant.e.s et leurs +1 auront la chance de profiter de cette soirée privilégiée avec un accès VIP aux animations mais aussi et bien sûr... au dancefloor !

- Soirée du 14 février : premier.e arrivé.e, premier.e servi.e ! Pas de réservation possible : le 1er février, Tapage et Tinder publieront un event Facebook avec tous les détails pratiques. Les portes ouvriront à partir de 19 heures et les 250 premier.e.s arrivé.e.s auront la chance de visiter ce musée unique !

Spoiler: un programme encore plus cool qu'une soirée Netflix and Chill

En proposant un tout nouveau regard sur le célibat et la liberté, ce Musée proposera un parcours d'activités autour de toutes les petites étapes du célibat, celles qui font battre notre cœur et qui nous donnent envie de danser sur la table... Voyante, confessionnal ou portrait minute... Pas question de passer à côté de cette période de vie rien que pour soi. Pour le reste, on vous laisse le plaisir de la surprise.

Sans tout dévoiler, car il faut bien garder l'effet surprise, les participant.e.s auront la possibilité de prendre la photo parfaite pour leur profil Tinder, ou encore de passer un moment privilégié avec une voyante pour découvrir si leur dernier « super match » en vaut vraiment la peine...

En couple ou célibataire, tout le monde est la.e bienvenu.e

Pas de discrimination : ce musée n'est pas réservé aux célibataires ! Nostalgique de cette époque ou fier.e de ce statut, tout le monde peut célébrer le célibat comme l'une des meilleures périodes de la vie ! Tout sera pensé pour que chacun.e explore ce qui fait sa singularité.

« C'était important pour nous de créer la soirée rêvée pour les célibataires le soir de la Saint Valentin. Plus qu'un simple musée du célibat, cet espace a pour but de montrer qu'il n'y a aucune honte à être célibataire, et que c'est une période de vie riche et épanouissante » déclare Lennart Schirmer, Directeur Europe pour Tinder.

13 février : réservé uniquement aux gagnant.e.s du jeu concours Tapage – à partir de 19h

14 février : entrée gratuite pour les 250 premier.e.s arrivé.e.s – à partir de 19h

Tous les détails seront disponibles en ligne sur l'event Facebook – lien à venir

Lieu : La Station, 13 rue du Pont aux Choux, 75003 Paris (voir le plan ci-dessous)

<https://fr.tinderpressroom.com/Tinder-Opens-Its-Single-Not-Sorry-Museum-with-Two-Exclusive-Valentines-Day-Parties-to-Celebrate-Single-Life>